
キャリア・人材層別 人材育成のための研修事業 

「Ｈ27.9.29 管理者研修」アンケート結果  

 

年齢 男性 女性 

３０代～ １２ ６ ６ 

４０代～ １１ ４ ６ 

５０代～ １１ ２ ９ 

６０代～ ５ ０ ６ 

合計 
１２ ２７ 

３９ 

 

 

１．研修内容に満足しましたか？ 

 満足しない            満足した 

０ １ ２ ３ ４ ５ 

①第１部 認知症ケアに関する知識 0 0 0 0 13 26 

②第２部 地域包括ケアにおける 

     グループホームの役割 0 0 0 2 11 26 

③第３部 キャリアパス導入について 0 0 3 16 10 10 

④第４部 理念や知識、魅力を職員に 

     伝える意味と方法 0 0 0 0 11 28 

⑤第５部 看取り・倫理について 0 0 0 0 9 30 
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２．研修内容・運営の仕方で気になったことを教えてください。 

 ・研修に参加でき、とても勉強になり、ありがたかったです。 

 ・第３部もう少し時間を長くしてほしかった。 

 ・グループワークでの話で、いろんなことを聞けて良かったです。 

 ・資料の文字が小さく見づらいでした。 

 ・まだ力不足であるが、日々努力していきたい。 

 ・やはり、一般介護職に戻りたいと思いました。 

リーダーには向かないと改めて思いました。 

 ・会場変更について知らず、交流センターまで行ってしまった。 

 ・会場が変更になっていたのに気づきませんでした。 

・私は管理者の立場ではないのですが、上に立つ人の難しさを感じました。 

 ・よかった。 

 ・教育について 今言えない事、今言わないといけない事、 

どのように注意するのか？ 

 ・わかりやすい内容で勉強になりました。時間配分も長すぎず良かったです。 

 ・キャリアパスがよく分からなかった。もう少し時間がほしかった。 

 ・キャリアパスのことが難しくてよく分からなかった。でももっと知りたい。 

 ・キャリアパスをもっと長く聞きたかった。 

 ・基本が大切ですね。振り返りの機会が持てて良かったです。明日の朝礼で 

  仲間に伝えたいと思います。 

 ・他事業所のことなど意見を聞けて良かった。 

 

３．研修に関する感想、ご意見をお願いします。 

 ・看取りについて、改めて考えていきたいと思います。 

 ・職員の意欲の引き出し方を学べてよかったです。 

 ・支部研修の内容に差があるように感じます。支部間などの情報交換を 

検討くださればと思います。 

 ・このような研修なかなか勉強できない大事な時間です。 

本当にありがとうございました。 

 ・もっと若い人（介護者）にも参加してほしいでした。 

 ・キャリアパスをもう少し分かりやすく学べたら助かったと思う。 

 ・とても勉強になりました。 

 ・班をシャッフルすれば、なお意見の活性化が図れたかと思います。 

 ・今後もこの機会を増やしていただきたいです。 

 ・また研修に来ます。 

 ・こういう研修を何度も受け、自分のものにしていきたいと強く感じた。 



 ・看取りについてもう少し話を聞きたかったです。 

 ・ためになりました。ありがとうございました。 

 ・看取りについて、もう少し具体的に医看介の取り組み等、時間を伸ばして 

ほしかったです。 

 ・管理者対象とした研修で、皆さん高い次元で意見を挙げていて参考になった。 

 ・もっと時間をかけて聞きたかったです。 

 ・看取りについて、深く考える機会になりました。 

 ・具体的で分かりやすい。自身のことを考えさせられた。 

 ・今年の認知症実践者研修でお世話になった中津先生、古城先生のお話を 

再度聞くことができてうれしいでした。 

 ・面談方法についての研修を開催してほしい。 

 ・認知症のことから看取りのことまで大変勉強になりました。 

 ・わかりやすかったです。ありがとうございました。 

 ・理念について考える機会になりました。 

 ・最初は難しい内容と思いましたが、色んな意見を聞けて参考になりました。

まだまだ勉強不足です。もっと勉強し色んな意見を聞いて参考にしたいと思

います。 

 ・とても分かりやすく勉強になりました。自分自身が今悩んでいることをグル

ープの方と話すことができて、心が軽くなったような気がします。また明日

からスタッフと共に頑張っていきます。 

 ・管理者として、ＧＨで看取ることに対し、他人の最後を私達が看取っていい

のかな？といつも不安になります。私達ＧＨの職員が入居者様を看取るとい

うことをどのように理解（意義）すれば良いのか教えていただきたいです。 

 ・改めてパーソンセンタードケアについて考え直されました。人員不足で出来

ない！ではなく、何ができるか考え明日からのケアに役立てていきたいです。 

 ・他事業所の方々と意見交換することで、参考になる意見や実践されているこ

とが聞けて良かった。定期的に勉強会が出来たらと実感！ 

 ・キャリアパス導入についてもう少し学びたいです。 

 ・時間的に良かったと思います。学ぶ機会がもう少しあったらと思います。 


